
Lista de participação e contribuições  

Audiência Pública 07.08.2020  

Lei de Uso e Ocupação do Solo e Lei de Parcelamento do Solo 
 

 

 - Pensar a Cidade:Boa Noite 

 

 

 -  Neusa Breda: Boa Noite. Por Uma Joaçaba Sempre melhor! 

 

 

 - Luiz Roberto Da Silva:Boa Noite 

 

 

 - walter maresch:boa noite, atrasou 

 

 

 - ELISA LAVRATTI:Boa Noite... 

 

 

 - Paulo Dozza:BOA NOITE 

 

 

 - Ricardo Massignani: Boa Noite 

 

 

 -  Michel Carlesso Avila: boa noite 

 

 

 - Maicon Paulo Stella: Boa Noite!!! 

 

 

 -  Gilson Addor De Vasconcellos: boa noite... 

 

 

 - Ricardo Hack: boa noite 



 

 

 - Toto Pokemon: Boa noite 

 

 

 - Leonardo Dresch Maresch: Boa noite 

 

 

 - Pensar a Cidade: Boa Noite Segue abaixo o link para a lista de presença 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 

 

 

 - Taís Ferlin: Boa noite 

 

 

 - Daurian Paludo: Boa noite 

 

 

 -  Ismael Savaris:Boa noite 

 

 

  - Pensar a Cidade:  Link formulário de contribuição 

 

 

 -  Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 

 

 

 - Jorge Ronaldo Pohl: Boa noite! 

 

 

 -  Robinson Gotardo:Boa noite 
 

 

 - William Fiorese:Boa noite 
 

 

https://www.youtube.com/redirect?event=live_chat&redir_token=QUFFLUhqbEN1Y3pCa2NnS3llTjZhSnFReWhVSDQ4T0JhUXxBQ3Jtc0tsSm0yQlBJR1UwemRaZWxNUm1FdmFGdURJUzhhMUJvVTZlclJxRVZUMUR2MjBBdnFvSTlPTGV5bC1zcEtFQnFMbE1Ueko4Vl9YUEtTbHNaemZjbDQzdWRjSjdYaUk4dXlHODBweTNvbm1fazJMSUdKNA%3D%3D&q=https%3A%2F%2Fdocs.google.com%2Fforms%2Fd%2Fe%2F1FAIpQLScFDNcBQOEhHlJCFEBNi-ZJQaFkYo4yOLS744eQ4A0u9Ox6ZQ%2Fviewform


  - DISNEY DE' MARCO: Boa noite 
 

 

 -  DISNEY DE' MARCO:pelo visto sim, um pouco atrasado 
 

 

 - Paulo Dozza:união faz a força 
 

 

 -  Edson Lhevicheski:Boa noite. 

 

 

 -  Felipe Vieceli:Boa Noite 

 

 

 -  sergio luiz Volpato:boa noite 

 

 

 - raphaely daum:boa noite 

 

 

 -  Marilena Zanoello Detoni: Boa noite 

 

 

 - Silvio Fiedler:Boa noite 

 

 

 -  Mateus Volpato:boa noite 

 

 

 - Raiana Costa:Boa noite 

 

 

 - Diego Michel: boa noite 

 

 



 - Pensar a Cidade: Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 

 

 

 - luciane fiedler: Boa noite 

 

 

 - Pensar a Cidade:  https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 

 

 

 - Claudia G Barbieri: Boa Noite! 

 

 

 - seila prado: boa noite 

 

 

 - Patricia Trevizan Garbin:Boa noite 

 

 

 - Pâmela Guerreiro: Boa noite! 

 

 

 -  Marco Bissani: Boa noite 

 

 

 -  Neusa Breda: Vai aqui e continua minha insatisfação com este tipo de audiência nestes moldes. 

Entendo a dificuldade mas devem convir que deixa a desejar e tivemos dificuldades na anterior. 

 

 

 -  Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 

 

 

 -  Pensar a Cidade:  https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 

 

 

 -  Ricardo Massignani: Sem som 

 

https://www.youtube.com/redirect?redir_token=QUFFLUhqbFVSeDRZNkR4Y1kzZGw3QnJIVGdFaEpzTjkxQXxBQ3Jtc0trZ0ppTEptRWJ2TnZSOVdJYVZJZmg0cmlydVRmSUdQM3djSTN4elZJQUlINFJOVlE5WThfeFBIc3ROa3h2X3FfSHhxcVJ5VVJTaHhhalI4ZHJFR1NzdWRUazcycmhQTGZRa0pscUd4QkR6cWN5S29ndw%3D%3D&q=https%3A%2F%2Fdocs.google.com%2Fforms%2Fd%2Fe%2F1FAIpQLSevHUuR6vUAr9RAfczyTiUkt4h8mDSEH8fRQnq6JDviKK2N5w%2Fviewform&event=live_chat
https://www.youtube.com/redirect?redir_token=QUFFLUhqbk5wWnBMZ21WdE81TFprMTNaN2tzNHpqVVp5QXxBQ3Jtc0trc1BnRElKMHNRdE16WVdVcENlRU5ENXJ0MVJUalRod0w2NDdWU01fV3pDY3FLUGJlb3FvVzBBa3B4NUxpVU9sb1dvaTNONE1kcDhiOFBBODg2WFQydFczWUVLMWxVX01icHZMOEMxdFJCVzBJZlE3SQ%3D%3D&q=https%3A%2F%2Fdocs.google.com%2Fforms%2Fd%2Fe%2F1FAIpQLScFDNcBQOEhHlJCFEBNi-ZJQaFkYo4yOLS744eQ4A0u9Ox6ZQ%2Fviewform&event=live_chat


 

 - Robinson Gotardo: sem áudio aqui 

 

 

 - ELISA LAVRATTI: sem som, 

 

 

 - Ana Prado: sem áudio 

 

 

 - Maicon Paulo Stella: SEM ÁUDIO 

 

 

 - walter maresch: sem som 

 

 

 - Taís Ferlin:sem audio 

 

 

 - vitor prando:Boa Noite! sem som 

 

 

 - Neusa Breda:não tenho som? 

 

 

 - Gilson Addor De Vasconcellos:sem som... 

 

 

 - Robinson Gotardo:favor verificar o áudio 

 

 

 - Karina Antonello:sem audio 

 

 

 - ELISA LAVRATTI:Deveria aguardar e fazer a audiencia presencial... 

 



 

 - seila prado:sem som 

 

 

 - Leonardo Dresch Maresch: Sem som 

 

 

 - walter maresch:por isso não queriamos audiência publica por videoconferencia 

 

 

 - Karina Antonello:nao esta funcionando 

 

 

 - Claudia G Barbieri:sem audio 

 

 

 - Taís Ferlin:Concordo com a Elisa 

 

 

 - ELISA LAVRATTI:muita gente não pode participar devidamente 

 

 

 - Nataly Giacomazzi:sem som 

 

 

 - Felipe Vieceli:não temos audio 

 

 

 - Paulo Dozza:Está sem som 

 

 

 - raphaely daum:sem som 

 

 

 - walter maresch:fiasco 

 



 

 - Michel Carlesso Avila:Já estão verificando 

 

 

 - Jorge Luiz Prado:sem audio 

 

 

 - seila prado:um absurdo sem som 

 

 

 - Robinson Gotardo: Não adianta.... esse tipo de audiência pública não funciona 

 

 

 - Claudia G Barbieri: equipe de suporte , avisa que não tem som 

 

 

 - Robinson Gotardo:só em Joaçaba mesmo 

 

 

 - raphaely daum: nao reconheço audiencia publica on line. 

 

 

 - Jorge Luiz Prado: imagine, e Libras? 

 

 

 - Bruna M:Boa noite 

 

 

 - seila prado: e sem interprete de libras 

 

 

 - Pensar a Cidade:Estamos vendo o som, vamos iniciar novamente. 

 

 

 - Raiana Costa:Que absurdo. 

 



 

 - Luiz Roberto Da Silva:sem som 

 

 

 - sandra Lohmann:Também penso que deve ser transferida para quando puder ser presencial 

 

 

 - Raiana Costa:Isto é o que chamam de inclusão? 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO:sem som 

 

 

 - Rafael Neto: Algo dessa importância precisa urgentemente ser suspenso até que o debate possa 

ser realizado. 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO: o video travado 

 

 

 - Bruna M: Concordo com a Elisa no que tange à audiência presencial 

 

 

 - Helder Luis Salvador: boa noite 

 

 

 - seila prado: deficiente auditivo não opina????? 

 

 

 - Jorge Luiz Prado: Pessoal, 

 

 

 -  Robinson Gotardo:  se fosse presencial não ocorreria 

 

 

 -  Jorge Luiz Prado:calma, 



 

 

 - Rafael Neto:Debater????? 

 

 

 - raphaely daum:quem tem deficiência auditiva nao pode participar?? 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO:ja começou ? 

 

 

 - Sergio Favretto:Boa noite 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO:a lista de presença é só para quem está em alguma entidade 

 

 

 - Neusa Breda:Vamos esperar e malhar depois. Certo? 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO? 

 

 

 - Rafael Neto: Pessoal... Listas de abaixo assinado acontecendo. Precisamos nos mobilizar. 

 

 

 -  Luiz Roberto Da Silva:sem som 

 

 

 - walter maresch: disney informa o bairro ou empresa tanto faz 

 

 

  - DISNEY DE' MARCO:? 

 

 



 - Rafael Volpato:Questão de ordem: Há alguém que esteve na última Audiência (29/07/2020) e leu 

no ato a pergunta eu que havia feito ao CINCATARINA e (lastimavelmente!) foi excluída pela referida 

moderação? 

 

 

 -  Taís Ferlin:Vão levando em frente com o texto já pré elabora até chegar ao momento em que já 

não possamos mais fazer nada. 

 

 

 Paulo Dozza:eu fiquei sabendo honte , faltou divulgação. 

 

 

 -  Pensar a Cidade: A lista de presença é para todos. 

 

 

 -  DISNEY DE' MARCO:Walter fiz isto 

 

 

 -  seila prado: nunca vi fazer audiência pública em plena pandemia 

 

 

  Pensar a Cidade:  https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO:ok obrigado 

 

 

 - ELISA LAVRATTI: Não estive e nem soube da audiência anterior... 

 

 

 - Neusa Breda:Não entendi Rafael 

 

 

 - Karina Antonello: Rafael, sim eu vi sua pergunda na audiencia passada, não sei por que sua 

pergunta foi excluida 

 

https://www.youtube.com/redirect?redir_token=QUFFLUhqa0JpOGY3VmhFUm52SkhSd2lTZ01kUTFYeTRHQXxBQ3Jtc0trX21RdkhrekZVcFNGemVVazg0X2NkaXVIXzhFQUhVLXRLQXlFYjRybEcyeDgxSHozZXNGdHVHYXhJam1uamhTYkMxQzRXVHl3NUJsSm9lTHNOWGU5OGRCZmdSSU1DVjNEV2F1UklzVUQ4N1NDSXBXdw%3D%3D&q=https%3A%2F%2Fdocs.google.com%2Fforms%2Fd%2Fe%2F1FAIpQLSevHUuR6vUAr9RAfczyTiUkt4h8mDSEH8fRQnq6JDviKK2N5w%2Fviewform&event=live_chat


 

 - ELISA LAVRATTI:muito mal divulgado.. 

 

 

 - Bruna M:Quais seriam os abaixo-assinados, Rafael Neto? Você possui os links? 

 

 

 - raphaely daum: pq audiencia publica on line ??? emendas on line ?? 

 

 

  - Taís Ferlin: muito mal divulgado mesmo! com quem falei hoje, 90% das pessoas não sabiam 

 

 

 -  Rafael Volpato: Sra. Franciele Civiero (CINCATARINA): favor registrar em ATA o comentários das 

pessoas acima confirmando que leram a pergunta sobre a imposição autoritária da Agenda 2030 e da 

Nova Agenda Urbana. 

 

 

 - Jorge Luiz Prado: em outras bairros o gabarito de construções são 2 pavimentos, não agrada a 

maioria dos moradores do Flor da Serra 

 

 

 - walter maresch: isso que o moderador está falando nunca foi divulgado 

 

 

 - Taís Ferlin:Jorge Luiz, inclusive isso foi votado no bairro, e ignorado pela equipe. 

 

 

 -  Jorge Luiz Prado:a mudança para outro tipo de gabarito de não seja o de 2 pavimentos 

 

 

 - seila prado: falta de respeito com os deficientes 

 

 

 - sergio luiz Volpato: cincatarina falta transparência 

 



 

 - Paulo Dozza: transparência e fundamental 

 

 

 - walter maresch: diretrizes das leis anteriores são falhas o povo quer mudar 

 

 

 - Taís Ferlin: É impressão minha ou existe um viés político dentro dessa proposta? 

 

 

 - ELISA LAVRATTI - Tais Ferlin, achei bastante politico sim.... 

 

 

 - Maria Olivia Belotto: Boa noite 

 

 

 - Taís Ferlin: Diretrizes abrem precedentes, o que não queremos que constem! Por isso 

solicitamos a exclusáo! 

 

 

 -  Marcio Bragaglia: Boa noite Engenheiros Rafael Volpato, Tais Ferlin. Acompanhando 

atentamente aqui, inclusive quanto à tua questão de ordem, Rafael. 

 

 

 -  sandra mantovani: boa noite 

 

 

  - ELISA LAVRATTI: Também quero a exclusão dos art. 98 ao 106 e art. 119 ao 123 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO: começou 

 

 

 -  Pensar a Cidade:  Link formulário de contribuição 

 

 



 -  Karina Antonello: Concordo com a Tais, mal divulgado, as pessoas nem sabem o que está sendo 

feito com o futuro da nossa cidade. 

 

 

 -  Pensar a Cidade:  https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 

 

 

 -  Rafael Neto: Não é apenas político. É ideológico. 

 

 

 - walter maresch: elisa tem o formulário para sugestões 

 

 

 - Felipe Vieceli: Sou contra a ampliação de gabarito para 5 pavimentos nas zonas residenciais. 

 

 

 - Taís Ferlin: Boa Noite Mário, Ficamos honrados com sua presença. 

 

 

 - Rafael Volpato: CINCATARINA: a Karina Antonello confirma que leu a minha pergunta na 

Audiência. Portanto, não se trate de uma restrição do Youtube, mas de EXCLUSÃO por parte da 

moderação. 

 

 

 - Bruno Ferlin: Quanto a questão de alteração de zoneamento, estive presente na audiência 

pública executada no bairro flor da serra, e informo que a grande maioria dos moradores foi contra tal 

alteração. 

 

 

 -  walter mareschat: é o nome das minutas confunde 

 

 

 - Jorge Luiz Prado: Bom seria se a participação de todos de maneira interativa, não seria este o 

momento 

 

 

 - Robinson Gotardo: Rafael eu também estava na audiência anterior e vi a sua pergunta 

https://www.youtube.com/redirect?redir_token=QUFFLUhqbWwxcUNnWjFWWElnWWdwbFFJTGVRdkdJeExqZ3xBQ3Jtc0tsVDZleUg4VGFwM3pmMy1mdkxPa3lwai1HRGN5M0FmUmRlZ3B3aUhYVFRvODVUdmhuaWhnZmxJbnk0MU1PR0lBT0hXMC1FTEpFNnl6c2l0ZkhfckVqZDBkLWVFYVdQY3FoTGxsMWpoMnJYbDFlS0UxOA%3D%3D&q=https%3A%2F%2Fdocs.google.com%2Fforms%2Fd%2Fe%2F1FAIpQLScFDNcBQOEhHlJCFEBNi-ZJQaFkYo4yOLS744eQ4A0u9Ox6ZQ%2Fviewform&event=live_chat


 

 

 - Fabiane Baldissera De Souza: Boa noite 

 

 

 - Taís Ferlin: Bem colocado Bruno Ferlin! 

 

 

 - Felipe Vieceli: exatamente Bruno 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO: parou novametne ? 

 

 

 - Willow: eu também vi a pergunta do Rafael Volpato 

 

 

 - Volnei Volpato: SINCATARINA nao ouvia a população de joaçabaNFEZ UM PLANO A REVELIA uma 

o que se percebe pela redes sociais e repercussao do dia de hoje nas redes sociais 

 

 

 - Hélder Luís Salvador - revogar o paragrafo primeiro do artigo 62 da lei de uso e ocupação de solo 
 

 

 - Neusa Breda: Mas o que tem esta pergunta de tão excepcional? Fiquei curiosa! 
 

 

 - Rafael Volpato: CINCATARINA: Reitero o meu pedido enviado por e-mail em 01/08/2020 - envio 
do NOME COMPLETO e CPF dos responsáveis pela moderação (quem está controlando o chat), sob 
pena de responder na Justiça. 
 

 

 -  walter maresch: helder usa o formulário 
 

 

 -  DISNEY DE' MARCO: sem som 
 



 

 - Raiana Costa: Joaçaba virando notícia nacional novamente, dessa vez pela imposição de uma 
agenda política ideológica, sem o conhecimento ou aprovação da população. 
 

 

 - seila prado: e quem não tem internet fica sem poder opinar cidade de Joaçaba excluído os 
menos favorecidos 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: esta sem som 
 

 

 -  sandra lohmann: Disney, está perfeito. Acredito que o problema esteja na sua internet 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: a imagem esta aparecendo 
 

 

 - Taís Ferlin: disney, estou ouvindo normalmente 
 

 

 - Giana Bortoli: Boa noite! 
 

 

 - Rafael Neto: Exato Raiana. Lamentável. Vamos nos mobilizar contra essa afronta 
 

 

 - sergio luiz Volpato: muita enrolação, não fala nada com nada 
 

 

 - Karina Antonello: tbm estou ouvindo Disney 
 

 

 - Lucas Schatz: Seila Prado, o pessoal ainda pode ir na prefeitura deixar sugestões  
 

 



  - walter maresch; Não apresenta o calendário das próximas etapas 
 

 

  - Paulo Bilibio: Boa noite 
 

 

  - Pensar a Cidade:  Link formulário de contribuição 

 

 

 - Paulo Dozza: mas até então não estavam ABERTO 
 

 

 - Pensar a Cidade:  https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

  - MARCIO SAUER: Maioria dos moradores do Bairro Flor da Serra foram, de maneira esmagadora, 
na audiencia publica ocorrida no mes de novembro.2018, a favor da manutencao de 2 pavimentos no 
zoneamento do bairro 
 

 

  - Neusa Breda: Qual é a agenda políica ideológica? podem explicar? 
 

 

  - Taís Ferlin: [mensagem retratada] 
 

 

  - Bruno Ferlin: Voto pela total paralisação do processo de implantação ou Revisão deste plano 
diretor. 
 

 

 - Bruno Ferlin: até que se tenha “finalizado” esta restrição pandêmica e que tal processo seja 
retomado somente após quando audiências públicas presenciais possam ser executadas normalmente. 
 

 

-  Volnei Volpato: CINCATARINA nao atendeu o que foi votado e aprovado em Assembleia do Bairo 
Flor da Serra numero de pavimentos do bairro ? Cade a participação popular tao propagada pelo 
CINCATARINA 
 

https://www.youtube.com/redirect?q=https%3A%2F%2Fdocs.google.com%2Fforms%2Fd%2Fe%2F1FAIpQLScFDNcBQOEhHlJCFEBNi-ZJQaFkYo4yOLS744eQ4A0u9Ox6ZQ%2Fviewform&event=live_chat&redir_token=QUFFLUhqa1VPYlNmUFBickg2NXNBVnBlV2p1WjFIVjRyd3xBQ3Jtc0tsdUhCbnRPUjVYTTV2ZVItbUVEQ3VyRENydnZBdDBJcy1SZ2pLb0lWeXZmbUxXQ2QwcExPalVTb1hBd0xEX3JfeExwMExjSGFQcUdkLUE3U01VekNtVGZOWE5WTjFUcmpSVS1vaUQwYXdZT1RjWjlKTQ%3D%3D


 

  - Lucas: boa noite 
 

 

 - raphaely daum: suspensao imediata 
 

 

 - sergio luiz Volpato: voto junto com Bruno Ferlin 
 

 

 - Paulo Bilibio: Boa noite! concordo plenamente, tem situações absurdas que tem que ser 
resolvidas. 
 

 

 - Taís Ferlin: A emenda não contempla o que foi votado e aprovado em Assembleia do Bairro Flor 
da Serra numero de pavimentos do bairro !!!! Várias pessoas já registraram isso aqui! 
 

 

 - Fabiane Baldissera De Souza: concordo com a suspensão do processo 
 

 

 - raphaely daum:aonde estao os representantes do MP e judiciario? presentes ? 
 

 

 - Rafael Neto: A suspensão desse processo nesses moldes precisa ser suspenso, inclusive por vias 
judiciais se for o caso. 
 

 

 - Rafael Neto:O andamento* 
 

 

 - Taís Ferlin:Também gostaria que fosse adiada essa audiência. Para uma presencial! 
 

 

 - Bruna M: Me manifesto no mesmo sentido de demais presentes, no sentido de exclusão dos art. 
98 ao 106 e art. 119 ao 123 
 



 

 - Márcia Denise Kandler Bittencourt: Sim, Raphely, MP, 1a PJ, presente. 
 

 

 - walter maresch: Sem ofensa mas os barriga fazendo o zoneamento de Joaçaba pode? 
 

 

 - Rafael Neto: Sugiro uma ação judicial conjunta para a suspensão dos trabalhos 
 

 

 - Paulo Dozza: O povo tem que estar ciente de todo conteúdo pra que não fique dúvidas. 
 

 

 - Lucas: aliás, o art. 78 é inconstitucional, com base no ART. 22,I CF 
 

 

 - Edson Lhevicheski: Essas minutas debatidas hoje não respeitam o que os moradores do Bairro 
Flor da Serra/Brisas do Vale decidiram na Conferência Pública 11, ocorrida dia 21/11/2018, respeito ao 
limite de 2 pavimentos. 
 

 

 - Marcio Bragaglia: Surpreende uma matéria desta relevância ser tratada em plena pandemia, com 
as óbvias restrições dela decorrentes. 
 

 

 - Rafael Neto: Está sendo empurrada Márcio. 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade:https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Taís Ferlin: Em função do isolamento social, muitas pessoas não estão sabendo desta minuta e 
não puderam contribuir. 
 

https://www.youtube.com/redirect?event=live_chat&redir_token=QUFFLUhqbG9MU291S0tjQ2lYdUNFLTFSNzlqRlF2ZlhtZ3xBQ3Jtc0tsdGp3OTFzaUVUVnFzT1BmLUFCdkVLbWJZQ1pnd0FZdUYwbEdiSnJ4VE85VHBuQktTMzU3LWZrUjE4TWVoelo0bjJKdV9HOEhQNDNITEEwdnhtVmItVWhKVUZYc09oMlo4ZjBtZmpRaDF5ZlRiTWJlZw%3D%3D&q=https%3A%2F%2Fdocs.google.com%2Fforms%2Fd%2Fe%2F1FAIpQLScFDNcBQOEhHlJCFEBNi-ZJQaFkYo4yOLS744eQ4A0u9Ox6ZQ%2Fviewform


 

 - seila prado: [mensagem retratada] 
 

 

 - Felipe Vieceli: O Bairro Flor da Serra não merece essa "nova proposta" contra a comunidade. 
 

 

 - Taís Ferlin: [mensagem retratada] 
 

 

 - Rafael Neto: Exclusão absoluta de todos que não tem acesso a internet. ISSO É VERGONHOSO 
 

 

 - Taís Ferlin: seila prado, isso não é de competência dele e sim do cincatarina 
 

 

 -  Taís Ferlin: O CINCATARINA é o responsável por essa audiência pública. 
 

 

 -  walter maresch: 4 bairros em Joaçaba tem gabarito de 2 pavimentos. Não existe nenhuma zpr 
com este gabarito 
 

 

 - Bruno Ferlin: Tal plano diretor deve ser executado em audiências presenciais, com discussão e 
votação de tópico a tópico. Pois interfere diretamente na vida de todo cidadão Joaçabense por até 10 
anos. 
 

 

 - Rafael Volpato: A Audiência Pública Online - esta contradição de termos - não é responsabilidade 
do Juízo Criminal, mas do CINCATARINA e da Prefeitura Municipal de Joaçaba, @seila prado. 
 

 

  - ELISA LAVRATTI: Está passando muito rápido, nem consigo acompanhar.... 
 

 

  - Ricardo Antonello: Tenho certeza que a vontade dos moradores vai prevalecer! 
 



 

 -  walter maresch: Esperamos que a Câmara nos ajude Ricardo 
 

 

 - Luiz Roberto Da Silva: A palavra final, é da Camara de Vereadores. 
 

 

 - Bruno Ferlin: É ja percebemos que "foi" Antonello. 
 

 

 - Rafael Volpato: O CINCATARINA precisa prestar contas ao povo por estar impondo esta agenda 
totalitária/autoritária da NOVA AGENDA URBANA e da AGENDA 2030 (ONU) - contra a qual a 
população é expressamente contrária. 
 

 

 - walter maresch: O projeto em algumas situações está bem estruturado para novas situações mas 
para as áreas existentes é uma lástima 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: RiCardo Antonello, sempre fazem o que querem e empurram pro cidadão.... 
esperamos que os vereadores corrijam estes absurdos 
 

 

 - Bruna MIsso: é uma gravação?Em tempo, vai de encontro a legislação federal? Vai de encontro 
as solicitações comunitárias? A expressão vai de encontro significa colidir, isso é um equívoco ou 
proposital? 
 

 

 - Willow: isso aí já foi tudo comprado 
 

 

 - Taís Ferlin: Não podemos contar com isso, precisamos organizar isso tecnicamente antes que 
chegue lá. 
 

 

 - Rafael Neto: Exatamente Tais 
 

 



  - DISNEY DE' MARCO: acredito que seja uma gravação sim 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: não tem interação 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: nem pausa 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: pra explicar 
 

 

 - Bruna M: Pois é, Disney 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Srª Elisa solicitou que explicassem mais pausadadmente 
 

 

 - sergio luiz Volpato: Será que vamos ter de engolir tudo isso. 
 

 

 - Bruno Ferlin: exatamente Tais. até porque Vereadores nao tem conhecimento técnico para 
contestar muitas das alterações propostas. 
 

 

 - Bruna M: Verdade, Disney 
 

 

 - Bruna M: Uma audiência pública não deveria ser um monólogo gravado 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: acho que coisas ilegais 
 

 

 - Paulo Bilibio: será que o cincatarina conhece bem os bairros e as peculiaridades dos mesmos? 
duvido, por isso eu acho que quem tem que resolver é a prefeitura. 
 



 

 - Neusa Breda: Concordo com o Valter. Para o amanhã está ótimo e para os que já estão? 
 

 

 - Taís Ferlin: Gente, esse áudio de explicação está tão rápido que nem eu que sou da área consigo 
entender integralmente. 
 

 

 -  Pensar a Cidade: Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - MARCIO SAUER: Concordo com o Bruno Ferlin, devem ser suspensos os trâmites para revisão do 
plano diretor. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: walter maresch O projeto em algumas situações está bem estruturado para 
novas situações mas para as áreas existentes é uma lástima - 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: concordo 
 

 

 - Ricardo Antonello: Sem dúvida, quanto antes as solicitações forem atendidas melhor. Vamos 
usar o mecanismo sugerido de enviar as sugestões pelo link deles do Google docs. Mas fico a 
disposição para receber cópias tbm... 
 

 

 - Neusa Breda: Bem isto ! 
 

 

 - Raiana Costa: CINCATARINA, POR QUE VOCÊS QUEREM NOS IMPOR UMA AGENDA POLÍTICA 
IDEOLÓGICA? 
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 - walter maresch: Esses vídeos deveriam ser apresentados em cada comunidade ou bairro no 
momento em que a pandemia terminar ou amenizar e só depois prosseguir o processo 
 

 

 - Maicon Paulo Stella: 6m de via de pedestres??? 
 

 

 - Taís Ferlin: Gente, 30%... o CINCATARIA tirou essas ideias da Disney. Nossa topografia tem 80% 
dos imoveis nessa situação. 
 

 

 - walter maresch: A simae legislando sobre os lotes já pensou? 
 

 

 - Lucas Schatz: 20% de declividade? isso é Joaçaba, não existe lugar com menos de 20% kkkkk 
 

 

 - Neusa Breda: Maicom, para as próximas eu acredito!!!! 
 

 

 - Thiago Garcia: [mensagem retratada] 
 

 

 - walter maresch: Declividade máxima de 20%?? piada né? 
 

 

 - Sady Zago: por favor... tem que ser discutidos itens por itens 
 

 

 - Volnei Volpato: Porque o CINCATARINA somente ouviu as proposições da Comissão Revisão, não 
discutiu e não DELIBEROU com a mesma ? 
 

 

 - Bruno Ferlin: E pelo histórico já demonstrado a opinião da população foi simplesmente ignorada. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: gente 



 

 

 - DISNEY DE' MARCO: o que é isto 
 

 

 - Paulo Bilibio: Por isso pergunto: será que o cincatarina conhece bem os bairros de Joaçaba? 
 

 

 - Taís Ferlin: Um Absurdo! 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Tais 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: ? 
 

 

 - walter maresch: Paulo não sabe nem as ruas 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: concordo 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: contigo 
 

 

 - Willow: ridiculo esse vídeo 
 

 

 - Paulo Dozza: Taís parede que veio dela 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: é video mesmo, 
 

 



 - Rafael Volpato: Informo a população que está em andamento um Abaixo-assinado que já conta 
com mais de 300 assinaturas contra a demolição da propriedade privada e a ideologia de gênero que 
estão tentando impor. 
 

 

 - Gizele Käfer: Essa proposta retira a segurança em relação a qualidade de vida do bairro 
residencial. Não é coerente a alteração do gabarito intercalando residências existentes com novos 
edifícios de 5 pavimentos. 
 

 

 - Karina Antonello: temos que ter mais profissionais envolvidos, profissionais que fazem projetos, 
técnicos que conhecem as necessidades e dificuldades de cada região da cidade, 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Rafael onde está esse abaixo assinado? 
 

 

 - Karina Antonello: temos que discutir os itens e ajudar nossa cidade a ser melhor, impor esse 
plano diretor dessa forma só prejudica a todos. 
 

 

 - Neusa Breda: Bem vindo ao futuro., minha gente! 
 

 

 - Ricardo Antonello: quais são esses eixos de desenvolvimento citados no vídeo? 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Karina Antonello temos que ter mais profissionais envolvidos, profissionais 
que fazem projetos, técnicos que conhecem as necessidades e dificuldades de cada região da cidade - 
concordo 
 

 

 - Cristiano Cunico: Sou leigo no assunto sugiro uma audiência pública presencial não irei aceitar 
essa proposta via on line pois isso impacta na vida de muitas pessoas que garanto que não estão 
assistindo. 
 

 

 - Pensar a Cidade:  O vídeo da audiência estará disponível no youtube após a conclusão do 
mesmo. 



 

 

 - ELISA LAVRATTIE:  não pessoal de fora que não sabe das nossas necessidades e caracteristas da 
cidade. 
 

 

 - Rafael NetoRafael: ... Precisamos organizar melhor esse abaixo assinado. Muitos, obviamente, 
não sabem 
 

 

 - Rafael Volpato: Elisa Lavratti: Por favor, me contate por e-mail (rafaelpvolpato@gmail.com) e 
telefone [49 984025645]. 
 

 

 - Bruna M: Concordo plenamente, Disneu De'Marco 
 

 

 - Sady Zago: estão lendo uma cartilha... radial com nossa topografia...que é isso 
 

 

 - Taís Ferlin: Essa alterações deveriam ser apresentadas de forma pontual para que sejam melhor 
compreendidas pois ao meu ver tem muita coisa oculta no texto. 
 

 

 - MARCOS WEISS: Sinceramente, um desrespeito com nossas instituições. 
 

 

 - MARCOS WEISS: UNOESC, CREA, poderiam ter executado essa proposta com pessoas daqui 
diretamente envolvidas. 
 

 

 - Pensar a Cidade: Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
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 - Rafael Volpato: O CINCATARINA ainda não respondeu a minha questão de ordem. 
 

 

 - Lucas Garcia: concordo Marcos!! 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Taís Ferlin: Com Base em que estudo foi feita essa proposta de estruturação espacial? 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Concordo Marcos 
 

 

 - Bruna M: Concordo plenamente, Marcos Weiss 
 

 

 - Paulo Dozza: Joaçaba e uma cidade com relevo diferenciado, tem que ter profissionais técnicos 
da região ENVOLVIDO 
 

 

 - Cristiano Cunico: Não estou contestando sobre a presença do vídeo se estará disponível ou não 
prefiro cara a cara não comprei casa nem terreno on line moderador. 
 

 

 - Volnei Volpato: o artigo 57 LEI ZONEAMENTO inviabiliza as construções declividade. acima de 30 
% reduz o índice de ocupação sem base em qualquer estudo tecnico 
 

 

 - Os Discos do Bolinha: MUITA CALMA NESSA HORA! Amigos, O BOM SENSO sugere que algo tão 
importante seja feito com muita cautela. 
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 - DISNEY DE' MARCO: CAPÍTULO II DIREITO DE PREEMPÇÃO 
 

 

 - Bruna M: Qual seu questionamento de ordem, Rafael Volpato? 
 

 

 - Os Discos do Bolinha: Concordo integralmente com Dr. MARCIO BRAGAGLIA: "Surpreende uma 
matéria desta relevância ser tratada em plena pandemia, com as óbvias restrições dela decorrentes". 
 

 

 - Os Discos do Bolinha: VAMOS USAR O BOM SENSO, VAMOS COM CALMA! Antonio Carlos 
"Bolinha" Pereira 
 

 

 - Rafael Volpato: Bruna M você é da moderação do CINCATARINA e não está lendo o chat? 
 

 

 - Taís Ferlin: Muito Bem colocado Bolinha! 
 

 

 - Sady Zago: Radial...bah 
 

 

 - Rafael Volpato: Vou ter que repetir tudo novamente? 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: CAPÍTULO II DIREITO DE PREEMPÇÃO Alguém leu minunciosamente os ART. 
98 ao 106 e 119 ao 123 ? 

 - Taís Ferlin: Li Disney, achei um absurdo! 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Disney, eu li... achei um absurdo... 
 

 

 - MARCOS WEISS: Disney, essa previsão está na Lei Federal. Município deve adequar conforme 
nossa realidade. 
 



 

 - Bruna M: Rafael Volpato, eu sou uma cidadão que está participando da audiência. Não estou 
monitorando o chat, nem mesmo leio todas as mensagens. Em tempo, acho que se deve manter a 
urbanidade 
 

 

 - Rafael Neto; Vamos intensificar esse abaixo e tomar as medidas cabíveis, inclusive judiciais 
 

 

 - Os Discos do Bolinha: Grato, Taís Ferlin. Confirmo o que disse o Rafael Volpato , pois também 
assinei hoje ... 
 

 

 - Os Discos do Bolinha: ..."Informo a população que está em andamento um Abaixo-assinado que 
já conta com mais de 300 assinaturas contra a demolição da propriedade privada e a ideologia de 
gênero que estão tentando impor." 
 

 

 - Taís Ferlin: Aonde está o direito de propriedade previsto na constituição? 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: MARCOS WEISS Disney, essa previsão está na Lei Federal. Município deve 
adequar conforme nossa realidade. - mas desta forma ficamos na mão de quem esta governando ao 
seu bel prazer 
 

 

 - walter maresch: Indice de aproveitamento mínimo?? outra pérola 
 

 

 - Jorge Luiz Prado: São mudanças importantes que serão por um longo prazo, por isso que não 
concordo que o pacote esteja sendo fechado rapidamente, melhor seria aguardar o final da pandemia 
e divulgar na comunidade toda 
 

 

 - Volnei Volpato: Disney do artigo 94 em diante atingem frontalmente o Direito de Propriedade 
isto traduz a linha ideologica deste plano 
 

 



 - ELISA LAVRATTI: Disney, concordo com vc... ficamos ao gosto do funcionário público da hora... 
 

 

 - Taís Ferlin: Indice de aproveitamento mínimooooooo? o que é isso 
 

 

 - walter maresch: Taís se tua casa for muito pequena eles vão mandar aumentar kk 
 

 

 - Taís Ferlin: Pelo visto sim. 
 

 

 - Taís Ferlin: llll 
 

 

 - Pensar a Cidade:  Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: quem não construiu, ate agora, perdeu 
 

 

 - Taís Ferlin: Vai inviabilizar muita construção. 
 

 

 - Rafael Volpato: Quais são os estudos técnicos de engenharia que embasaram a alteração de cada 
um dos parâmetros urbanísticos (ANEXO VIII da Lei de Zonamento) nestas propostas e que estão sendo 
totalmente alterados? 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: boa noite. após várias tentativas entramos na audiência 
 

 

 - Neusa Breda: Não construiu, perdeu!!! Terrível. E o meu direiro? 
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 - Os Discos do Bolinha: O presidente da Associação de Moradores do bairro Flor da Serra em 
Joaçaba, Walter Maresch, está questionando o método usado pela prefeitura nesta última etapa de 
Revisão do Plano Diretor ... 
 

 

 - Robinson Gotardo: vocês engenheiros de Joaçaba participaram da construção deste plano 
Diretor ? 
 

 

 - Neusa Breda: Também queria saber! 
 

 

 - Os Discos do Bolinha: A sugestão do Dr. Walter Maresch é que a prefeitura adie este processo 
até que seja possível realizar as audiências presenciais, pós-pandemia. 
 

 

 - Robinson Gotardo: qual órgão de engenharia está participando? 
 

 

 - Taís Ferlin: NENHUM 
 

 

 - Paulo Dozza: eu estou vendo só uma apresentação de um TRABALHO sem discucao por tópicos. 
 

 

 - MARCOS WEISS: Essa proposta do CNAE é excelente 
 

 

 - Neusa Breda: A gente já teria dito que não funcionaria assim ! 
 

 

 - Taís Ferlin; Não participamos. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: sim CNAE é bom 
 



 

 - walter maresch: Sim Marcos Weiss este foi um avanço agora é ver o que estão permitindo em 
cada zona 
 

 

 -  Taís Ferlin: QUAL O ESTUDO TÉCNICO FEITO PARA AS ALTERAÇÕES PROPOSTAS? 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: achei confusa 
 

 

 - Karina Antonello: também achei muito boa essa tabela do CNAE, ajudará muito... 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Lucas Garcia: o art. 78 da seçao V, exige uma doação de 15% do imóvel para efetivar o 
desmembramento, art. este totalmente inconstitucional, conforme: (art. 22,II da CF) 
 

 

 - Lucas Garcia: STF já julgou municipio que tentou a mesma coisa RE 1210441 
 

 

 - Raiana Costa: ESTA É A AGENDA TOTALITÁRIA QUE ESTÃO TENTANDO NOS IMPOR. 
 

 

 - Volnei Volpato: Respondendo :Infelismente as 2 associaçoes de engenheiros nao foram 
nomeadas no decreto Municipal Comissão de Revisão do plano ABSURDAMENTE Ficaram de Fora 
 

 

 - Pensar a Cidade: Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 
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 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Robinson Gotardo: engraçado.... nem o Prefeito pode vir nesta audiência pública marcada 
menina sexta-feira a noite e em plena pandemia 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: é que não sextou ainda, pra ajudar os bares a não ter lucro hj 
 

 

 - walter maresch: Cade o calendário oficial do que foi dito sobre prazos de análise das propostas? 
 

 

 - Patricia Trevizan Garbin: queremos participar em audiência pública presencial 
 

 

 - Volnei Volpato: Sim a proposta do CNAE elaborada e proposta pelo Michel ficou excelente e vai 
resolver os problemas de alvara de licenciamentos 
 

 

 - Raiana Costa: Acessem o site ESTUDOS NACIONAIS, Há uma reportagem sobre a agenda 
totalitaria que está sendo implantanda em JBA. 
 

 

 - Edson Lhevicheski: Parece-me que as minutas das leis para Joaçaba são cópias de leis similares 
de outros municípios onde atua o CINCATARINA. Os técnicos não conhecem nossa realidade. 
 

 

 - Daurian Paludo: E sou a favor de ouvir e respeitar a vontade de cada bairro. 
 

 

 - Taís Ferlin: Não só em Joaçaba, belo que consta o Cincatarina está tentando implantar essa 
agenda no Estado Todo. 
 

 

 - Bruno Ferlin: Comissão de revisão deve ser formada por um grupo de profissionais de cada área. 
Isto depois te ter sido apresentado e votado pela população em audiência pública presencial. 
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 - walter maresch: Essa proposta esquece totalmente a largura e padrão das vias de Joaçaba 
 

 

 - Taís Ferlin: Comissão de revisão deve ser formada por um grupo de profissionais de cada área, 
sem ideologia política! 
 

 

 - walter maresch: de novo de encontro 
 

 

 - Volnei Volpato: QUOTA Social É MAIS ITEM iDEOLIGICO DO cincatarinba 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Neusa Breda: Gente, não sou da área mas existe muita coisa boa e outras contestáveis. Vamos 
contestar o que não aceitamos, podem melhorar com os que são da area. 
 

 

 - Bruno Ferlin: Esta proposta está repleta de itens de cunho ideológico. 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Não consigo enxergar o quadro.... deve estar ficando cega... 
 

 

 - Álisson Sonaglio: prefeito Dioclésio, o senhor vai deixar isso ir pra frente mesmo? vai fazer isso 
com seu povo? enfiar goela abaixo essa agenda ideológica aí? você não veio na audiência? eu não 
estou acreditando nisso 
 

 

 - Taís Ferlin: Neusa o problema é esse, que tem muita coisa oculta. Notamos que estão adotando 
parâmetros não compatíveis com a nossa realidade. 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FA...


 

 

 - Daurian Paludo: A tabela com os CNAEs ficou muito boa e facilitará muito a liberação de 
licenciamentos e alvarás 
 

 

 - Felipe Vieceli: infelizmente esse sistema on-line de audiência pública em época de pandemia, 
passa muito rapidamente pontos importantes sem debate algum. 
 

 

 - Robinson Gotardo: Alisson... sexta-feira nem o Prefeito pode vir na audiência online 
 

 

 - Bruno Ferlin: Exatamente Daurian, facilita em muito o processo. 
 

 

 - Paulo Dozza: Volnei muita coisa ideológica. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: verdade Felipe 
 

 

 - Rafael Neto: Isso é uma tentativa de empurrar uma agenda. Bem típico 
 

 

 - Jorge Luiz Prado: isso ai tem exposto em um projetor, um ambiente amplo 
 

 

 - Neusa Breda: Taís querida,que bom ter retorno . Também vejo que tem coisa para o 
amanhã....incompatíveis . 
 

 

 - Taís Ferlin: Concordo Felipe. 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 



 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: elisario de carli ? 
 

 

 - Paulo Dozza: adiamento seria uma boa idéia 
 

 

 - Taís Ferlin: Faço minhas palavras: infelizmente esse sistema on-line de audiência pública em 
época de pandemia, passa muito rapidamente pontos importantes sem debate algum. 
 

 

 - Rafael Neto: Se houvesse um mínimo de bom senso esse processo seria suspenso até que o 
debate possa ocorrer. Obviamente isso é uma afronta a população 
 

 

 - Álisson Sonaglio: um planejamento dessa amplitude e ser decidido desta forma, é absurdo, isso 
aqui é conversinha mole, com o intuito de dar "ar de legalidade" ao processo 
 

 

 - Bruno Ferlin: isto não é debate. Esta mais para banca de um TCC 
 

 

 - Rafael Volpato: Informo para a população que está em andamento um Abaixo-assinado que já 
conta com mais de 300 assinaturas contra a demolição da propriedade privada e a ideologia de gênero 
que estão tentando impor. 
 

 

 - Raiana Costa: Este Plano Diretor é um cavalo de tróia. Quando não conseguem pelas urnas, 
tentam nos impor sua ideologias sorrateiramente. 
 

 

 - Rafael Neto: Exatamente Alison 
 

 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FA...


 - Rafael Volpato: Quem deseja assinar, por favor, me contate por e-mail 
(rafaelpvolpato@gmail.com) e telefone [49 984025645]. 
 

 

 - Bruno Ferlin: mas pelo visto não poderemos fazer as vezes de "Banca" rsrs. 
 

 

 - Rafael Neto: O Alisson sintetizou mto bem o que estamos vendo nesse momento. Estão dando ar 
de legalidade a um plano ideológico 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: oi? 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: 5 pavimento ? 
 

 

 - Bruno Ferlin: Estão dando ar de legalidade a um plano ideológico. Exatamente. 
 

 

 - Taís Ferlin: NÃO CONCORDO TAMBÉM COM OS 5 PVTOS DO FLOR DA SERRA! A POPULAÇÃO 
VOTOU CONTRA 
 

 

 - Rafael Volpato: Proposta de toda esta revisão do Plano Diretor e leis complementares = cavalo 
de tróia. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Walter vai ser passado para 5 andares ? 
 

 

 - Bruno Ferlin: A infraestrutura é paga pelo povo. A prefeitura da faz além de direcionar onde será 
aplicada. 
 

 

 - Álisson Sonaglio: Prefeito Dioclésio, faça por favor a suspensão urgente de tudo isso, ter uma 
meia dúzia de itens interessantes no projeto não resolve a questão. Ou plano é bom, ou não é. meia 
boca não resolve 



 

 

 - Álisson Sonaglio: ainda mais com todas as armadilhas que estão inseridas aí 
 

 

 - Taís Ferlin: Estão dando ar de legalidade a um plano ideológico. EXATAMENTE 
 

 

 - walter maresch: As ruas dos bairros só aparecem agora na exposição e não no mapa anexo 
 

 

 - walter maresch: Mapa anexo a minuta da lei de zoneamento 
 

 

 - Ricardo Antonello: mas se as pessoas do bairro são contra? 
 

 

 - Pensar a Cidade: Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Rafael Volpato: Taís Ferlin: isso é um fato. Causa espanto ainda informarem que está havendo 
"participação popular" em um plano totalitário. 
 

 

 - Paulo Dozza: um projeto deste é muito complexo, deve ter todos os profissionais técnicos da 
região ENVOLVIDOS 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: pelo que sabia era 2 pavimentos 
 

 

 - Felipe Vieceli: não mesmo, varias áreas estão sendo alteradas, antes não eram 5 pavimentos. 
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 - walter maresch: Disney, passaram todo bairro para 5 andares e em alguns pontos gabarito livre 
 

 

 - Ricardo Antonello: Felipe, tô acompanhando isso. você tem razão! 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: ba 
 

 

 - walter maresch: Fora o corredor de comércio e serviços que tem gabarito de 6 e 8 andares 
 

 

 - Felipe Vieceli: Grato Ricardo 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: complicado 
 

 

 - Jorge Luiz Prado: O investimento publico já é cobrado através do IPTU em Joaçaba, os bairros 
residenciais devem manter suas caracteristicas 
 

 

 - Bruno Ferlin: A alteração prevê adensamento populacional onde mesmo hoje os serviços já 
apresentam deficiência. Imagina com adensamento. 
 

 

 - walter maresch: 4 bairros em Joaçaba tem gabarito de 2 pavimentos e não existe nada na 
proposta do ZIMCATARINA com Z de propósito 
 

 

 - Taís Ferlin: Tem Rua no Flor da Serra que nem faixa de estacionamento tem, imagina o caos com 
imóveis de 5 pavimentos. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: não conhecem o sol do flor da serra, muito menos da quantidade de casas 
que existe lá 
 



 

 - Bruno Ferlin: A F 
 

 

 - Bruno Ferlin: A Zona FI é interessante. 
 

 

 - Volnei Volpato: a proposta dos corredores comerciais no plano por não apresentar incentivos ao 
investidor não vai prosperar nao atinage os objetivos propostos 
 

 

 

 

 - DISNEY DE' MARCO: o parque passou a BR ? 
 

 

 - Taís Ferlin: ZEIT? Oi 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: OI ? 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: isso que estou vendo 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: não se conhece o local mesmo ? 
 

 

 - Flavio Milani: Se fosse um.projeto descente e transparente.deveria ser suspenso ate a populacao 
ter acesso ao projeto 
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 - Rafael Volpato: Por que o CINCATARINA simplesmente excluiu a sugestão do Bairro e adotou a 
agenda totalitária dos burocratas, né Walter? 
 

 

 - MARCOS WEISS: Isso será em segunda etapa, Volnei. Lei específica deverá dispor isso. 
 

 

 -  Volnei Volpato: a fachada ativa proposta é impossível de ser implantada em terrenos de esquina 
com declividade precisa ser corrigida sua proposição pelo CINCATARINA 
 

 

 - Cristiano Cunico: será que o povo q fez essa avaliação dos 5 pavimentos no Flor da Serra foram 
presencialmente avaliar ou só sentados na frete do computador bonitinho sem sujar os pezinhos ???? 
 

 

 - Felipe Vieceli: Qual a ideia em intercalar áreas residenciais com casas ja existentes a anos com 
novas edificações? isso é trazer qualidade de vida a população ? os moradores estão adorando essa 
incrível proposta. 
 

 

 - Rafael Volpato: CINCATARINA e Comissão Técnica, corrigindo. 
 

 

 - Flavio Milani: Na forma que esta sendo exposto o projeto, meia duzia vai entender 
 

 

 - Jorge Luiz Prado: Achei que a Associação dos Engenheiros havia participado na elaboração destas 
mudanças 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: estou acompanhando a audiência e em contato com departamentos 
legislativo, jurídico da Câmara de Vereadores e estamos atentos e vamos estar ao dispor para todas as 
discussões necessárias pessoal. 
 

 

 - Flavio Milani: teve audiencia pública nonDanta tereza a 
 



 

 - Taís Ferlin: Essa proposta foi elabora com base em que estudo? Tendo em vista que a vontade da 
população não foi ouvida. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: teve no Santa Tereza também sim participei 
 

 

 - Daurian Paludo: As contribuições e sugestões depois serão levadas a análise pela comissão geral 
de revisão do plano diretor, que é composta por mais de 20 entidades. 
 

 

 - Daurian Paludo: Importante a comunidade pressionar os representantes de cada entidade para 
ouvirem e respeitarem suas vontades e decisões. 
 

 

 - Cristiano Cunico: Me desculpem mas eu q conheço pouco do assunto já estou achando 100% 

sem nexo as mudanças  
 

 

 - Taís Ferlin: NO FLOR DA SERRA TEVE, MAS PARECE QUE FOI IGNORADA. 
 

 

 - Rafael Volpato: Na proposta de Lei do Zoneamento na “SEÇÃO IV” (art 57), há redução do índice 
de aproveitamento pela metade em terrenos com declividade superior a 30%. 
 

 

 -  Rafael Volpato: Há algum estudo técnico de engenharia com levantamento de quantos terrenos 
serão afetados por essa proposta ABSURDA? 
 

 

 - Maicon Paulo Stella: Não houve consulta às comunidades do interior! 
 

 

 - walter maresch: O que se pode dizer que a vontade popular não foi em momento algum 
respeitada. Ou seja quem faz Joaçaba o CINCATARINA ou os moradores que vivem aqui? 
 



 

 - Rafael Volpato: Concordo com o Walter. Falou tudo. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: isso mesmo Ico 
 

 

 - Álisson Sonaglio: cincatarina é oq? escritório do PSOL? 
 

 

 - Rafael Volpato: CINCATARINA e a agenda totalitária. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Walter com ctz 
 

 

 - Rafael Volpato: Falou tudo Walter. 
 

 

 - walter maresch: Se os moradores desejam viver com qualidade de vida e sem sombra de prédios 
nas suas casas isso deve ser respeitado. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Alisson kkk 
 

 

 - Robinson Gotardo: Walter... pelo visto é o Cincatarina 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: a CPRM esta fazendo apena do rio do peixe 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: não engloba todo o perímetro urbano 
 

 

 - walter maresch: Acho correto pensar grande em áreas ainda não consolidadas mas o restante 
deixem a população viver com qualidade. 



 

 

 - Álisson Sonaglio: puxadinho do MST? 
 

 

 - Gizele Käfer: Muitas áreas desocupadas para expansão e querem alterar bairros residenciais 
existentes, prejudicando a qualidade de vida dos moradores. 
 

 

 - Jorge Luiz Prado: devemos contar com nossos representantes do legislativo municipal para que 
nossos pleitos sejam atendidos 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: nosso carnaval é patrimônio cultural, aonde vamos ? 
 

 

 - Bruno Ferlin: Boa Colocação Gizele! 
 

 

 - Pensar a Cidade:  Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - walter maresch: Gostaria que verificassem o censo demográfico de Joaçaba, nos últimos 20 anos 
o crescimento vegetativo é pífio. Porque essa preocupação com prédios nos bairros residenciais? 
 

 

 -  Taís Ferlin: Concordo. Gizele! 
 

 

 - Flavio Milani: Para que teve audiência no Santa Tereza, onde foi decidido pelos presentes que 
nao teria alteracao de zoneamento no Flor da Serra e Alvorada, e agora isso novamente em pauta? 
 

 

 - Felipe Vieceli: perfeito Walter 
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 - Ricardo Antonello: Walter, sem dúvida é uma questão que tem q.ser revista ali no bairro de 
vocês. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: urgente 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: o mais breve possivel 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: flor da serra sempre foi 2 pavimentos 
 

 

 - Luiz Vastres: Teve audiência pública no Santa Tereza sim inclusive com ata. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: absurdo 
 

 

 - walter maresch: Flávio foi realizada nova audiência no bairro com presença gigante do bairro e 
todos votaram por manter o gabarito de 2 pavimentos 
 

 

 - walter maresch: Vide conferência pública 11 
 

 

 - Pensar a Cidade: Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Flavio Milani: exatamente Luiz Vastres, votamos juntos 
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 - Pellizzaro Imóveis: Isso mesmo Wlater 
 

 

 - Taís Ferlin: De nada adianta ficar passando foto das conferências se a vontade da população não 
é ouvida! 
 

 

 - Bruno Ferlin: Novamente afirmo ser necessário o Embargo momentâneo desta minuta para que 
possa ser estudada em detalhes por um corpo de profissionais qualificados e devidamente 
apresentada e votada pela população. 
 

 

 - Pellizzaro Imóveis: Walter 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: vamos ler as atas, quem esta querendo enfiar isto de goela abaixo 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: isto não condiz 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: E o art. 98 ao 106, ref. preempção?o que vcs acharam? 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: com o desejo dos moradores 
 

 

 - Daurian Paludo: NÃO há necessidade de alterações de índice de aproveitamento, taxa de 
ocupação e número de pavimentos na maioria das regiões, principalmente nas zonas onde a 
população não quer que seja alterado. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Flor da Serra sempre foi 2 pavimentos, 
 

 

 - Taís Ferlin: Novamente afirmo ser necessário o Embargo momentâneo desta minuta para que 
possa ser estudada em detalhes por um corpo de profissionais qualificados e devidamente 
apresentada e votada pela população. 



 

 

 - Jorge Luiz Prado: Tem que ser mantido o Gabarito de 2 pavimentos no flor da serra, é a vontade 
da maioria esta minuta deve ser embargada e ser proposta nova audiencia 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: audiências públicas realizadas Flor da Serra, Sta Tereza na ouviram os 
moradores presencialmente 
 

 

 -  Taís Ferlin: FLOR DA SERRA NÃO QUER ALTERAÇÃO DE GABARITO! 
 

 

 - Volnei Volpato: concordo Ico 
 

 

 - Neusa Breda: Esta área perto da igreja é o caos. qual é justificativa par isto? 
 

 

 - Raiana Costa: [mensagem retratada] 
 

 

 - Willow: QUALIFICADOS 
 

 

 - Flavio Milani: era flor da serra e alvorada que nao concordaram com alteracao 
 

 

 - Rafael Volpato: O Prefeito de Joaçaba precisa revogar a Lei Nº 5132 DE 23 DE NOVEMBRO DE 
2017 que dá os direitos ao CINCATARINA e BANIR este Consórcio de Joaçaba/SC para SEMPRE. 
 

 

 - Flavio Milani: inclusive com ata 
 

 

 - Taís Ferlin: ESSA PROPOSTA PRECISA SER AVALIADA POR TODA A POPULAÇÃO EM AUDIÊNCIA 
PUBLICA. 



 

 

 - Volnei Volpato: melhor ficar com o Plano atualse retirar os artigos ideoligicos que ja existia, 
 

 

 - Matheus Casarin: Concordo com o Rafael 
 

 

 - Taís Ferlin: Tenho a mesma visão. Volnei. 
 

 

 - Pellizzaro Imóveis: isso Volnei 
 

 

 - Flavio Milani: E pior que a gente ta pagando isso. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: senhores vereadores, votem não pelas propostas, não esta a contento do 
povo, estão querendo fazer do município a desejo de poucos 
 

 

 - Robinson Gotardo: 744 participações para uma população de 30 mil habitantes 

 - Raiana Costa: FORA CINCATARINA 
 

 

 - Taís Ferlin: O Prefeito de Joaçaba precisa revogar a Lei Nº 5132 DE 23 DE NOVEMBRO DE 2017 
que dá os direitos ao CINCATARINA e BANIR este Consórcio de Joaçaba/SC para SEMPRE. CONCORDO 
 

 

  - Willow: concordo com @Rafael Volpato 
 

 

 - Taís Ferlin: QUEREMOS AUDIENCIA PRESENCIAL 
 

 

 - Raiana Costa: O Prefeito de Joaçaba precisa revogar a Lei Nº 5132 DE 23 DE NOVEMBRO DE 2017 
que dá os direitos ao CINCATARINA e BANIR este Consórcio de Joaçaba/SC para SEMPRE. CONCORDO 



 

 

 - ELISA LAVRATTI: Srs. vereadores, votem contra essas propostas absurdas. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Disney vamos votar com a população 
 

 

 - walter maresch: Respeitamos técnicos e pessoas que participaram das comissões mas parece 
que lamentavelmente a vontade popular não foi ouvida 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Bruno Ferlin: O Prefeito de Joaçaba precisa revogar a Lei Nº 5132 DE 23 DE NOVEMBRO DE 2017 
que dá os direitos ao CINCATARINA e BANIR este Consórcio de Joaçaba/SC para SEMPRE. CONCORDO 
Willow concordo 
 

 

 - Flavio Milani: nao concordo em audiencia on line 
 

 

 - Pensar a Cidade:  https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Pedrinho: isso aii Volnei 
 

 

 - Paulo Bilibio: concordo com aTais 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: isso ai Tuti 
 

 

 - Volnei Volpato: sim Flavio estamos pagando para receber em troca um plano ideológico pelo 
CINCATARINA 
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 - William Fiorese: O Prefeito de Joaçaba precisa revogar a Lei Nº 5132 DE 23 DE NOVEMBRO DE 
2017 que dá os direitos ao CINCATARINA e BANIR este Consórcio de Joaçaba/SC para SEMPRE. 
 

 

 - Paulo Bilibio: fora cincatarina 
 

 

 - Raiana Costa: A VOZ DO POVO ESTÁ SENDO SUFOCADA. FORA CINCATARINA 
 

 

 - Flavio Milani: isso Tuti 
 

 

 -  Taís Ferlin: #foracincatarina 
 

 

 - Rafael Volpato: #foracincatarina 
 

 

 - William Fiorese: #foracincatarina 
 

 

 - Matheus Casarin: #foracincatarina 
 

 

 - Álisson Sonaglio: cincatarina, sindicato? 
 

 

 - walter maresch: Solicitamos a publicação do calendário e também a forma de participação 
popular no processo 
 

 

 - Flavio Milani: Quem deu todo esse poder ao Cincatarina? Parece que estregamos a chave da 
cidade ao MST 
 



 

 - sergio luiz Volpato: #foracincatarina 
 

 

 - Volnei Volpato: #foracincatarina 
 

 

 - Taís Ferlin: ESTOU DE ACORDO COM A PROPOSTA DO JUNIOR PADILHA! 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Flavio Milani, concordo com vc... 
 

 

 - Luiz Roberto Da Silva: Importante: que elaborem os tópicos que não querem ser alterados, o que 
podem e entregue nas mãos do Presidente da Câmara e cada vereador 
 

 

 - Patricia Trevizan Garbin: #foracincatarina 
 

 

 - Jorge Luiz Prado: Concordo com Volnei vamos manter o plano atual 
 

 

 - Taís Ferlin: Concordo em manter o plano atual 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO; vamos manter o atual ate ficar a contento do povo 
 

 

 - Taís Ferlin; CONCORDO COM A GIZELE! 
 

 

 - William Fiorese: CONCORDO EM MANTER O PLANO ATUAL 
 

 

 - Flavio Milani; exato, manter o atual 
 



 

 - Álisson Sonaglio: proposição, transição, votação, participação, mimimimimimi é muita palavra 
bonita pra dar ar de legalidade nisso aí... 
 

 

 - Rafael Volpato: Tem alguém aqui que concorda com a presença do CINCATARINA em 
Joaçaba/SC? 
 

 

 - Álisson Sonaglio: se é pra isso melhor manter o atual mesmo 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Giovani Bordin: não quero prédio no Flor da Serra 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Luiz claro estaremos a disposição na Câmara bom que o vereador 
Ricardo e Vastres também estão aqui acompanhando 
 

 

 - Pensar a Cidade:  Link formulário de contribuição 
 

 

 - Taís Ferlin: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Pensar a Cidade:  https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Taís Ferlin: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: fica muito claro que a grande maioria não quer prédios no flor da Serra 
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 - Pâmela Guerreiro: Está claro que a população está totalmente contra o que está sendo 
proposto! 
 

 

 - Rafael Volpato: Quem não concorda com a presença do CINCATARINA, por favor DÊ DISLIKE e 
negative este vídeo. 
 

 

 - Flavio Milani: 2 andares no Alvorada, foi decido em reuniao de 3 horas com ata a dois anos 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Giovani Bordin: Moro a 23 anos no Flor da Serra. Não queremos predios 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Flávio  
 

 

 - Rafael Neto: #foraCINCATARINA 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Giovani  
 

 

 - Flavio Milani: tem aqui a favor, fora os obtegrantes do Cincatarina e alguns amigos que tem 
interesses obscuros? 
 

 

 - Taís Ferlin: A população não quer, foi resolvido na audiência publica. Flor da serra é 2 pvtos 
 

 

 - Taís Ferlin: #foraCINCATARINA 
 

 



 - Flavio Milani: ninguem a favor 
 

 

 - Raiana Costa: #FORACINCATARINA 
 

 

 - sergio luiz Volpato: cincatarina é não Joaçaba 
 

 

 - Rafael Volpato: Quem discorda do Cincatarina, por favor dê dislike. 
 

 

 - Pensar a Cidade: Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Flavio Milani tem aqui a favor, fora os obtegrantes do Cincatarina e alguns 
amigos que tem interesses obscuros? - acredito que não, so revolta mesmo, o povo precisa ser ouvido 
 
 

 

 - Bruno Ferlin: Zoneamento é a menor das preocupações que teremos se este projeto for 
aprovado. 
 

 

 - Pâmela Guerreiro: #foracincatarina 
 

 

 - Rafael Volpato: Mas teve alguém a favor do CINCATARINA até agora? 
 

 

 - Taís Ferlin: queremos manter o plano atual! 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Vamos manter o plano atual... 
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 - Álisson Sonaglio: Será q os nossos políticos da cidade não entenderam ainda? não caiu a ficha 
que essa imposição e essa maneira de fazer as coisas o povo não quer mais? 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: plano diretor atual vigente; 
 

 

 - Flavio Milani: Investi muito no Alvorada para amanhã ter um predio ao lado da minha casa e 
depreciar 50% do meu patrimonio. 
 

 

 - Raiana Costa: DESLIKE NESTE PLANO ABSURDO! 
 

 

 - Álisson Sonaglio: esse cincatarina aí usa um discursinho igual o da Dilma qdo ela falava em 
"participação popular" 
 

 

 - Álisson Sonaglio: vcs estão entendendo o engodo? 
 

 

 - Raiana Costa: Isso mesmo Alisson... 
 

 

 - Crm Men: A área impactada na cidade de Joaçaba com declividade igual ou superior a 30% 
(trinta por cento) é bem “considerável”!!! Quais seriam as medidas mitigadoras para liberar a 
construção nestas áreas? 
 

 

 - Taís Ferlin: QUEREMOS MANTER O PLANO ATUAL 
 

 



 - Giovani Bordin; concordo contigo Alisson 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: QUEREMOS MANTER O PLANO ATUAL 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - William Fiorese: concordo com Alisson 
 

 

 - walter maresch: A resposta do CINCATARINA para justificar os prédios é realmente absurda 
lamentavelmente 
 

 

 - Bruno Ferlin: Plano atual também deve receber revisão quanto a IPTU Progressivo e alguns 
Problemas que podem ser descrito em detalhes pelos profissionais atuantes. 
 

 

 - Jorge Luiz Prado: Em 2007 não foi acordado 5 pavimentos no flor da serra 
 

 

 - Flavio Milani: Alisson, Psol 
 

 

 - Taís Ferlin: [mensagem retratada] 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: meus amigos conforme pedidos vou preparar uma reunião com vocês 
interessados e se preferirem sem a presença do Cincatarina para debatermos 
 

 

 - Taís Ferlin: FLOR DA SERRA VOTOU CONTRA OS 5 PAVIMENTOS E NÃO FOI OUVIDO! 
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 - Ricardo Antonello: Boa Tuti, para tranquilizar a todos, acho importante reforçar que ainda 
teremos tempo para discutir com a população na Câmara de Vereadores. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: a Câmara de Vereadores vai sim ouvir todas as sugestões de vocês 
 

 

 - Flavio Milani: Taia tev 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: isso Ricardo! 
 

 

 - Taís Ferlin: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Bruno Ferlin: Jose Otavio Caliari Filho Boa opção. 
 

 

 - Flavio MilaniTais, teve ata registrando isso. 
 

 

 -  Luiz Roberto Da Silva:  
 

 

 - Álisson Sonaglio: peço ao moderador aí, fale sobre a parte de ideologia de gênero aí, sobre 
banheiros etc..... vamos ver se vc fala a verdade! 
 

 

 - Bruno Ferlin: Doar 15% que absurdo. 
 

 

 - Taís Ferlin: Jose Otavio Caliari Filho Boa opção. 
 

 



 - ELISA LAVRATTI: não consigo ouvir elas... 
 

 

 - Rafael Volpato: CINCATARINA: Será incluído na ATA o fato de que várias pessoas confirmam a 
leitura da minha pergunta que está sendo banida? Enviei e-mail solicitando a leitura integral do e-mail 
e pergunta. 
 

 

 - Flavio Milani: Eu participei, inclusive com votacao, achei que era assinto encerrado, Flor da Serra 
e Alvorada sem prédios 
 

 

 - William Fiorese: Quem discorda do Cincatarina, por favor dê dislike. 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Flavio Milani Tais, teve ata registrando isso - desde antes do plano de 2007, 
moradores não querem prédios la 
 

 

 - Álisson Sonaglio: Flávio tu votou mas era a urna eletrônica de 2014 acho q foi isso kkk 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Giovani Bordin: Vamos ver se os Vereadores vão representar a vontade do povo. 
 

 

 - Flavio Milani: Alisson, nao deveria estar louco pq lembro que estava lotado 
 

 

 - Taís Ferlin: MELHOR MANTER O PLANO DIRETOR VIGENTE 
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 - William Fiorese: concordo com Teís Ferlin 
 

 

 - William Fiorese: Taís* 
 

 

 -  Flavio Milani: Nao vi uma pessoa a favor das mudancas, pq insistem? 
 

 

 - Rafael Volpato: Cadê a leitura do meu e-mail sobre a ideologia de gênero embutida no plano de 
maneira oculta e obscura? 
 

 

 - Álisson Sonaglio: se é pra querer fazer desse jeito DEIXEM O PLANO ATUAL 
 

 

 - walter maresch: [mensagem retratada] 
 

 

 - Giovani Bordin: também concordo 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: acho bom vocês responderem o Rafael pessoal do Cincatarina por 
gentileza 
 

 

 - Álisson Sonaglio: peguem.o dinheiro e sumam, sindicato, opa, sincatarina 
 

 

 - Bruno Ferlin: Vão alterar alguns zoneamento e aprovar todo o restante. Toda a minuta deve ser 
revista ponto a ponto. Por equipe de técnicos formada por profissionais atuantes da cidade de 
Joaçaba. 
 

 

 - jacqueline zago assumpcao: Bairro Boa Vista quer manter edificações de 2 pavimentos, conforme 
decisão em audiência púiblica. 
 



 

 - Rafael Volpato: Favor ler a resposta de vocês também para toda a população em que vocês 
confessam a agenda oculta nestes termos abaixo: 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Taís Ferlin: TEVE VOTAÇÃO E NO FLOR DA SERRA A VONTADE DA POPULAÇAO É 2 PVTOS 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO:acho que estão entendendo que o Flor da Serra é 2 pavimentos 
 

 

 - Rafael Volpato: "No entanto o termo igualdade de gênero, apesar de não ser explícito nas 
diretrizes, o mesmo está contido em todo o plano (...)" 
 

 

 - walter maresch: O CINCATARINA justifica que a ZR3 foi criada com 5 pavimentos originalmente o 
que é incorreto. 
 

 

 - Álisson Sonaglio: "sindcatarina, " respondam o Rafael 
 

 

 - Bruno Ferlin: O Vereador que chegar de aprovar tal minuta estará “queimado” politicamente 
para toda sua vida. 
 

 

 - William Fiorese: RESPONDAM O RAFAEL 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
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 - Taís Ferlin: sincatarina responsam o questionamento do colega 
 

 

 - Robinson Gotardo: favor responder o Rafael 
 

 

 - Pâmela Guerreiro: [mensagem retratada] 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Giovani temos que representar vocês conta com a gente... acredito que 
a administração municipal também vai ser parceira ok. mas posso falar pela presidência da câmara e 
temos outros vereadores aqui 
 

 

 - Taís Ferlin: estamos indignados com o desrespeito 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Favor responder o Rafael.. 
 

 

 - Marcio Bragaglia: Sr. Presidente da Câmara de Vereadores, parabenizo por abrir um canal direto 
de oitiva da população interessada, inclusive dos profissionais da área, com conhecimento de causa 
local. 
 

 

 - Matheus Casarin: Aguardando resposta à pergunta do Rafael ... 
 

 

 - walter maresch: A ZR3 sempre foi 2 gabaritos e alterada posteriormente para 5 para adequar o 
desejo de alguns bairros. Foram mantidos com 2 pavimentos 4 bairros 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 - William Fiorese: DESRESPEITO COM A POPULAÇÃO 



 

 

 - Pâmela Guerreiro: Esperando a resposta do Rafael! 
 

 

 - Rafael Volpato: A população precisa saber que o que está acontecendo no mundo pela Agenda 
2030 e da Nova Agenda Urbana é a instalação de banheiros de gênero neutro, inclusive, há provas 
documentais da própria ONU. 
 

 

 - Flavio Milani: estou vendo que isso aqui vai ser perda de tempi, pelo visto ja esta decidido 
 

 

 - Susieli Saticq: Prezados responder questionamentos do Sr. RAFAEL VOLPATO 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Srs. vereados, votem contra essa revisão 
 

 

 - Giovani Bordin: valeu Tuti 
 

 

 - Sergio Favretto: Espero que as contribuições não sirvam apenas para dar ar de legitimidade ao já 
decidido pela CINCATARINA. 
 

 

 

 - Mateus Volpato: também quero ouvir a resposta ao senhor Rafael 
 

 

 - Robinson Gotardo: #respondeoRafael 
 

 

 - Taís Ferlin: Isso é audiência ou novela? Pq até agora só assisti. 
 

 

 - Álisson Sonaglio: respondam o Rafael senhores! 



 

 

 - ELISA LAVRATTI: SRS. VEREADORES, VOTEM CONTRA... 
 

 

 - Susieli Saticq: #responderoRafael 
 

 

 - Rafael Volpato: Câmara de Vereadores de Joaçaba, convoquem uma REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 
urgente para apresentação deste tema a POPULAÇÃO DE JOAÇABA. 
 

 

 - William Fiorese: Quem discorda do Cincatarina, por favor dê dislike. 
 

 

 - Pensar a Cidade:  Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 
 

 

 - Robinson Gotardo: se eles reponderem o Rafael será melhor que novela 
 

 

 - raphaely daum: deveria ser respondido os principais questionamentos 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Bruno Ferlin: Câmara de Vereadores de Joaçaba, convoquem uma REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 
urgente para apresentação deste tema a POPULAÇÃO DE JOAÇABA. 
 

 

 - Taís Ferlin: #respondeoRafael 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
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 - William Fiorese: Quem discorda do Cincatarina, por favor dê dislike. 
 

 

 - raphaely daum: responde o rafael 
 

 

 - Raiana Costa: #RESPONDEORAFAEL 
 

 

  - Matheus Casarin: #respondeoRafael 
 

 

 - William Fiorese: #RESPONDEORAFAEL 
 

 

 - Rafael Volpato: População de Joaçaba/SC: Por favor, acessem o site do ESTUDOS NACIONAIS. 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: #RESPONDERORAFAEL 
 

 

 - Álisson Sonaglio: "pensar Joaçaba" que termo bonitinho e politicamente correto né? é o ar de 
legalidade tentando tomar forma desde o início! 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: obrigado Dr. Bragaglia tamojunto  
 

 

 - Taís Ferlin: Câmara de Vereadores de Joaçaba, convoquem uma REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 
urgente para apresentação deste tema a POPULAÇÃO DE JOAÇABA. 
 

 

 - Rafael Volpato: Cadê a Câmara de Vereadores de Joaçaba nesta Audiência? 
 

 



 - Junior Padilha: Chegando agora, mas na audiência que fui ficou acertado 2 pavimentos no 
Alvorada e parte do Flor da Serra. Os MORADORES votaram. 
 

 

 - Rafael Volpato: Nós temos 300 assinaturas em três dias sobre este tema. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: iremos combinar 2 reuniões se necessário, a pedidos inclusive que tive 
agora... uma com engenheiros e arquitetos... outra com restante população... conto com as sugestões 
de vocês 
 

 

 - Flavio Milani:Concordo Junior Padilha, votacao com integrantes da prefeitura com registro em 
ata 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Taís Ferlin: Concordo com o Daurian! 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: colocarei aqui meus contatos para todos: e-mail: tuti@cmj.sc.gov.br. 
telefone gabinete 3527-2944 
 

 

 - Bruno Ferlin: Sombra de prédio será pouco se esta minuta for levada a frente. 
 

 

 - Robinson Gotardo: muito bom Tuti 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: IPTU progressivo tem que ter 
 

https://www.youtube.com/redirect?redir_token=QUFFLUhqbHpBa3g4UEhZWUNZUzFQcmkteGd6Z0FUS1lhZ3xBQ3Jtc0tubHhuV1dCaHZDZDE2RFNmcVBPNGtEcXhfeDdYN0NlOHJJTEpmLWc2MEdkdmw1U0Fta0tXWjZRUTRuRUEtOVJpcDMyVDVRMXJKbkM0Z3RkbERkNWVTd2tHQldzQnFUTjBpTmxFZzVqSUJvaHlOOUQ0dw%3D%3D&q=https%3A%2F%2Fdocs.google.com%2Fforms%2Fd%2Fe%2F1FAIpQLScFDNcBQOEhHlJCFEBNi-ZJQaFkYo4yOLS744eQ4A0u9Ox6ZQ%2Fviewform&event=live_chat


 

 - Rafael Volpato: Câmara de Vereadores de Joaçaba, vocês convocarão uma REUNIÃO 
EXTRAORDINÁRIA urgente sobre este tema da Agenda 2030 e da Nova Agenda Urbana? 
 

 

 - Giovani BordinNão queremos prédios no Flor da Serra 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Robinson 
 

 

 - sergio luiz Volpato: correto tuti 
 

 

 - Bruno Ferlin: IPTU progressivo tem que ter . Porque não IPUT regrassivo 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Rafael vou colocar pra apreciação todas estas sugestões de vocês 

ok  
 

 

 - ELISA LAVRATTI: TEM QUE TER IPTU REGRESSIVO... 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho; se precisar 10 reuniões sou parceiro 
 

 

 - Taís Ferlin: O Prefeito de Joaçaba precisa revogar a Lei Nº 5132 DE 23 DE NOVEMBRO DE 2017 
que dá os direitos ao CINCATARINA e BANIR este Consórcio de Joaçaba/SC para SEMPRE. 
 

 

 - Flavio Milani: Tuti, estamos juntos 
 

 

 - Daurian Paludo: Se os membros da comissão geral de revisão do plano diretor participarem da 
reunião com as propostas, acredito que praticamente tudo poderá ser resolvido lá. 
 



 

 - Bruno Ferlin: promover o desenvolvimento e não punir os investidores. 
 

 

 - Rafael Volpato: Mas a solicitação é esta especificamente: uma REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA para 
que seja apresentado à população a ideologia de gênero, a Agenda 2030 e a Nova Agenda Urbana. 
 

 

 - Rafael Volpato: Muito obrigado! 
 

 

 - Robinson Gotardo: o Prefeito sequer está na audiência pública! 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Rafael se depender de mim mandamos bala  
 

 

 - Edson Lhevicheski: Certo Tuti, é necessário mudar as minutas. 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Rafael Volpato: Muito obrigado! 
 

 

 - Bruno Ferlin: ainda tem 2 chances rsrsr 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Rafael Volpato ...... ideologia de gênero, - aonde que vc identificou estes 
pontos ? 
 

 

 - Rafael Volpato: Valeu, Tuti! 
 

 



 -  Bruno Ferlin: 1 
 

 

 - Flavio Milani: Onde estao os vereadores?? So vi o Tuti se manifestar. 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Não leram minha solicitação 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Taís Ferlin: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Bruno Ferlin; Não foi desta vez Rafael 
 

 

 - Álisson Sonaglio: IPTU progressivo é punir o investidor, deixem que o mercado comande e não o 
poder público! 
 

 

 - Giovani Bordin: só o Tuti mesmo 
 

 

 - Pâmela Guerreiro: Até que enfim! 
 

 

 - Volnei Volpato: Tuti conte comigo nesta reunião com os engenheiros 
 

 

 - Robinson Gotardo: Até que enfim 
 

 

 - Rafael Volpato: Muito obrigado! 
 

 



 - Rafael Volpato: Aleluia! 
 

 

 - Pensar a Cidade: Link formulário de contribuição 
 

 

 - Taís Ferlin: Comigo também 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: vi mensagens do vereador Ricardo e Vastres também pessoal estão 
acompanhando 
 

 

 - Bruno Ferlin: IPTU progressivo é punir o investidor, deixem que o mercado comande e não o 
poder público! 
 

 

 - William Fiorese: AAAEEEWW!!!!!! 
 

 

 - Rafael Volpato: Esta foi a pergunta excluída pela moderação do CINCATARINA. 
 

 

 - Ricardo Antonello:  Só o Tuti mesmo. Abraço Tuti! kkk 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: É isso aí Bruno Ferlin. 
 

 

 - Taís Ferlin: não queremos iptu progressivo no nosso plano diretor 
 

 

 - Rafael Volpato: O Prefeito de Joaçaba/SC precisa intervir para fazerem a leitura? 
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 - Rafael Volpato: Muito obrigado, Prefeito. 
 

 

 - Giovani Bordin: opa. vão aparecendo 
 

 

 - raphaely daum: respeito? com quem? com os surdos que estao vendo o video? hipocresia 
 

 

 - Rafael Volpato: "apesar de não ser explícito nas diretrizes, o mesmo está em todo o plano" 
 

 

 - Taís Ferlin: verdade Raphaely 
 

 

 - Rafael Volpato: Obrigado pela confirmação da agenda oculta e totalitária. 
 

 

 - Bruno Ferlin: Claro que está inclusa na minuta. É vermelha. 
 

 

 - Ricardo Antonello: IPTU progressivo nunca foi aplicado até agora, apesar de previsto em lei. é um 
ponto que não pode passar a vigorar desse jeito. 
 

 

 - Rafael Volpato: Muito obrigado, Prefeito. 
 

 

 - Daurian Paludo: também me coloco à disposição para participar da reunião com os engenheiros 
 

 

 - Flavio Milani: Mas temos 11 e Ricardo Antonello e Tutti participando chegar ser engracado. 
 

 

 - Giovani Bordin: O vereador além de estar presente, deveria que manifestar 
 



 

 - Raiana Costa: SEGUNDO O DOCUMENTO DA ONU, O PROJETO PROPÕE A EXCLUSÃO DO 
FEMININO E MASCULINO OU SEJA, BANHEIRO NEUTRO, É ISSO? 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho; boa prefeito! obrigado! Cincatarina não deu a mínima pro Rafael ou pra 
mim mas que bom q o Bigode intercedeu... 
 

 

 - Álisson Sonaglio; e o prefeito na resposta ficou em cima do muro o tucano, se tem coisa que 
irrita é essa coisa do muro.... pqp 
 

 

 - William Fiorese: BANHEIRO NEUTRO? 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Também desejo participar da reunião Tuti 
 

 

 - Rafael Volpato: Solicito a gentileza de poder apresentar este tema na Comissão de Revisão do 
Plano. 
 

 

 - Bruna M: Concordo com a Elisa Lavratti e Bruno Ferlin 
 

 

 - Pensar a Cidade: Boa noite, segue abaixo o link para a lista de presença 
 

 

 - Rafael Volpato: Muito obrigado, Prefeito, mais uma vez! 
 

 

 - Pensar a Cidade: https://docs.google.com/forms/d/e/1FA... 
 

 

 - Felipe Vieceli: Tuti, estou a disposição para a reunião tb 
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 - Jose Otavio Caliari Filho: Vereador Ricardo e Vastres estão juntos na sessão pessoal mas 

passaremos para o restante dos colegas o que falamos aqui  
 
 

 

 - Taís Ferlin: PREFEITO, NOS SALVE DESSE ABSURDO. 
 

 

 - Raiana Costa: A reportagem que saiu no ESTUDOS NACIONAIS sobre esta questão em Joaçaba é 
esclarecedora, um ABSURDO 
 

 

 - Alexandre Prazeres:  
 

 

 - Giovani Bordin: Vamos lá prefeito 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: sem som 
 

 

 - Robinson Gotardo: Até que enfim 
 

 

 - Giovani Bordin: sem áudio 
 

 

 - Pâmela Guerreiro: Sem áudio 
 

 

 - Taís Ferlin; sem som sr. prefeito 
 

 

 - Bruna M: Não há som 
 



 

 - Rafael Volpato; Muito obrigado, Prefeito pela intervenção. 
 

 

 - Susieli Saticq: sem áudio 
 

 

 - Michel Alberti: sem audio 
 

 

 - Gizele Käfer: sem audio 
 

 

 - Álisson Sonaglio: mudo! 
 

 

 - Ricardo Antonello: sem audio 
 

 

 - Ricardo Antonello: começa de novo por favor 
 

 

 - Giovani Bordin: sem áudio 
 

 

 - Pâmela Guerreiro; Ainda sem áudio 
 

 

 - Taís Ferlin: mudo ainda 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Vamos nos comunicar com todos possíveis e quem puder por favor nos 
contate pelo e-mail e telefone para que a gente organize a reunião sem esquecer de ninguém blz 
 

 

 - jacqueline zago:  assumpcaosem audio. 
 



 

 - Michel Alberti: nada de som prefeito 
 

 

 - Crm Men: continua sem áudio?? 
 

 

 - Taís Ferlin: sem audio prefeito 
 

 

 - Ricardo Antonello: sem som ainda 
 

 

 - Giovani Bordin: suspende tudo 
 

 

 - Flavio Milani: Jose Oravio, nao acha que um ponto importante desses deveria ter o 
acompanhamento de todos,? Parabens para os que se fazem presente 
 

 

 - Sergio Favretto: Estamos sem audio, por favor recomecem a fala do prefeito. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: sem áudio ainda 
 

 

 - Taís Ferlin: ainda nada 
 

 

 - Crm Men:Nada ainda? 
 

 

 - Giovani Bordin: Tuti. passa teu contato aí 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho; vamos aguardar até o áudio voltar 
 



 

 - Ricardo Antonello: sem audio ainda, por favor reinicia. 
 

 

 - Giovani Bordin:Antonelo tbm 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: continua sem som 
 

 

 - Michel Carlesso Avila: sendo corrigido 
 

 

 - Marilena Zanoello Detoni: sem áudio 
 

 

 - Pensar a Cidade: Estamos arrumando o som. 
 

 

 - Giovani Bordin: Não querem deixar o prefeito falar 
 

 

 - Taís Ferlin: Gente, o cincatarina boicotou até o prefeito. 
 

 

 - Rafael Volpato: Pra vocês verem claramente quem é o CINCATARINA. 
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 - Álisson Sonaglio: sind-catarina 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Que nome bonitinho, Pensar a Cidade... 
 

 



 - Taís Ferlin; #FORACINCATARINA 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: kkkkkk o Cincatarina tão querendo sacanear o prefeito pô? kkkkkk 
 

 

 - Celso Volpato: fala Prefeito 
 

 

 - Taís Ferlin: ainda nada 
 

 

 - Taís Ferlin: sem som 
 

 

 - Giovani Bordin: sem áudio 
 

 

 - Robinson Gotardo: se tivesse chegado antes isso não teria acontecido 
 

 

 - Michel Alberti: nada 
 

 

 - Luiz Carlos Martin: ainda sem áudio... 
 

 

 - Luiz Roberto Da Silva: sem áudio 
 

 

 - Bruno Ferlin: Por este motivo pedimos que paralise este processo e que postergue o andamento 
para um período pós pandemia onde tudo possa ser discutido presencialmente. 
 

 

 - Ricardo Antonello: ainda sem audio 
 

 



 - Taís Ferlin: Pedimos que paralise este processo e que postergue o andamento para um período 
pós pandemia onde tudo possa ser discutido presencialmente. 
 

 

 - Álisson Sonaglio: bigode agora q tu ia pular do muro e ir pra galera ficou mudo kkkkkkk 
 

 

 - Maria José Pereira Volpato: Concordo Taís 
 

 

 - Flavio Milani: convordo em paralisar 
 

 

 - Bruno Ferlin: Até lá fica valendo o plano implantado. Não necessitamos de forma alguma 
implementar este plano em modo de urgência. 
 

 

 - Álisson Sonaglio: Prefeito ouça seu povo paralisa já! 
 

 

 - Giovani Bordin: vai prefeito. Estamos aguardando 
 

 

 - Crm Men: Será criada uma lei municipal que nos dê garantia de liberação para construir em 
áreas com declive acima de 30% desde que atendidas às medidas mitigadoras? 
 

 

 - Taís Ferlin: Pedimos que paralise este processo e que postergue o andamento para um período 
pós pandemia onde tudo possa ser discutido presencialmente. 
 

 

 - Giovani Bordin: Vai com o povo prefeito 
 

 

 - Taís Ferlin: outro video? 
 

 



 - Jose Otavio Caliari Filho: Alisson hj tu tá poderoso kkkkkkk 
 

 

 - Álisson Sonaglio: bigode não me decepcione! 
 

 

 - William Fiorese: #VAIBIGODE 
 

 

 - Bruna M: Esta audiência pública está sendo transmitida de Joaçaba? 
 

 

 - Giovani Bordin: também sou favorável a adiar todo o processo pra pós pandemia 
 

 

 - Gizele Käfer: [mensagem retratada] 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Acho que de Fpolis... 
 

 

 - Gizele Käfer: Concordo com a Tais, não vejo necessidade de mudança no plano diretor durante a 
pandemia, período em que outros assuntos são mais urgentes. 
 

 

 - Taís Ferlin: sem audio 
 

 

 - Giovani Bordin: vai prefeito 
 

 

 - William Fiorese: Concordo com a Tais, não vejo necessidade de mudança no plano diretor 
durante a pandemia, período em que outros assuntos são mais urgentes. 
 

 

 - Álisson Sonaglio: bigode, iptu progressivo vai punir o investidor!!! deixe que o mercado faça o 
ajuste por si só!!!!! 



 

 

 - Jorge Ronaldo Pohl: Sem áudio 
 

 

 - Giovani Bordin; blz 
 

 

 - Taís Ferlin: aleluia 
 

 

 - Crm Men: ok 100% 
 

 

 - Ricardo Antonello: áudio ok 
 

 

 - Luiz Carlos Martin: som ok 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Prefeito, não IPTU Progressivo e Direito de Preempção.. 
 

 

 - Taís Ferlin: Prefeito, votei em ti. 
 

 

 - Taís Ferlin: Precisamos da sua ajuda. Melhor manter o plano atual. 
 

 

 - Giovani Bordin: e os moradores? 
 

 

 - ELISA LAVRATTI: Mas só tem sindicatos... 
 

 

 - Álisson Sonaglio: sindicatos, nisso? kct 



 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Bom pessoal, quero deixar claro que IDEOLOGIA Identidade de gênero não 
existe, sendo uma invenção com finalidade politica. 
 

 

 - Bruna M: Concordo com a Elisa Lavratti e Álisson Sonaglio 
 

 

 - Giovani Bordin: Tem sugestões absurdas. 
 

 

 - Taís Ferlin: Bom pessoal, quero deixar claro que IDEOLOGIA Identidade de gênero não existe, 
sendo uma invenção com finalidade politica. CONCORDO DISNEY 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Boa Prefeito isso aí  
 

 

 - Taís Ferlin; PREFEITO, O FLOR DA SERRA VOTOU CONTRA OS 5 PVTOS, FICOU CLARO E NÁO 
FOMOS OUVIDOS 
 

 

 - Álisson Sonaglio: prefeito NÃO PUNA OS INVESTIDORES COM O IPTU PROGRESSIVO 
 

 

 - Taís Ferlin: Obrigada pelo seu bom senso. 
 

 

 - Pâmela Guerreiro: Sugestões onde não vi um cidadão se quer concordar. 
 

 

 - Rafael Volpato: Muito obrigado pela intervenção, mais uma vez, Prefeito. 
 

 

 - Daurian Paludo:Parabéns Prefeito. 
 



 

 - Luiz Roberto Da Silva:  
 

 

 - ELISA LAVRATTI; Pâmela Guerreiro , concordo com vc.. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Prefeito e Michel muito bom a presença de vocês 
 

 

 - Taís Ferlin: Queremos discutir nossa cidade com o prefeito, náo com o cincataria! O prefeito vive 
nossa realidade! 
 

 

 - Mateus Volpato: também concordo com Pâmela e Elisa 
 

 

 - Álisson Sonaglio:isso aí Taís 
 

 

 - Rafael Volpato: Muito obrigado, Michel. 
 

 

 - Jose Otavio Caliari Filho: Taís boaaa 
 

 

 - Alexandre Prazeres: de opinião em opinião chegaremos a um consenso e a um plano diretor 
moderno!!!! 
 

 

 - Bruno Ferlin: Agradecemos Sr. Prefeito e contamos com o bom senso que sabemos o Sr ter. 
 

 

 - Álisson Sonaglio: discutir com o prefeito e com as pessoas da cidade, não com o sind-catarina 
 

 



 - Taís Ferlin: OBRIGADA PREFEITO! 
 

 

 - Giovani Bordin: sem aumento de IPTU. Devem cobrar os inadimplente s 
 

 

 - Raiana Costa: Prefeito, Joaçaba possui excelentes profissionais, CONSULTE-OS. 
#FORACINCATARINA 
 

 

 - Giovani Bordin: Boa Taís 
 

 

 - Lucas Schatz: só pra constar, pra mim é melhor live ao invés de presencial, mas concordo que é 

interessante ter presencial também  
 

 

 - William Fiorese: #FORACINCATARINA 
 

 

 -  Crm Men: Boa noite a todos! Obrigado! 
 

 

 - DISNEY DE' MARCO: Parabéns Joaçabenses, teremos resultados favoráveis a nossas solicitações, 
e poderemos discutir melhor 
 

 

 - Volnei Volpato: sim michel a comiissao tecnica nao corespondeu aos anseios da população voce 
fez o possivel 
 

 

 - Volnei Volpato: obrigado michel 
 

 

 - Raiana Costa: FORA CINCATARINA. 
 



 

 - Daurian Paludo: Vamos fazer prevalecer a vontade da população 
 

 

 


